

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 10
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim
am 24.04.2007

Verschiedenes

1. Beschwerden der Anwohner Frankenweg/Angelsachsenstraße

Die Beschwerden der Anwohner in dem o. g. Bereich über Probleme mit Jugendlichen haben sich in den letzten Wochen und Monaten erheblich vermehrt.

Die Anwohner beklagen insbesondere Lärmbelästigungen in den Abend- und Nachtstunden, Verschmutzung der Grünflächen und privaten Hausbereiche sowie Beschimpfungen und Belästigungen.

In einem Ortstermin sowie in der heutigen Sitzung wurde vereinbart, diesen Punkt in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates am 26. Juni 2007 zu behandeln und hierzu den Leiter des 2. Polizeireviers sowie einen Vertreter von Dezernat VII/Amt 31 einzuladen.

2. Absolutes Halteverbot vor dem Bürgerhaus zwischen Kölner- und Würzburger Straße

Der Ortsbeirat hat in seiner heutigen Sitzung die Halteverbotsregelung in der Münchener Straße besprochen und sich einstimmig für ein absolutes Halteverbot vor dem Bürgerhaus zwischen Kölner Straße und Würzburger Straße entschlossen.

Beschluss Nr. 0015

Verteiler:

Zu 1.

Dezernat VII/31
2. Polizeirevier Mainz-Kastel

Zu 2.

Dezernat IV/6604

Maaß
Ortsvorsteherin